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晚报帮办
遇到难办事 您就说句话
晚报派记者 帮办就是啦

帮办热线15503709668

帮办令

本报讯 9月27日，家住高宝化工家属院的刘先
生与多位居民代表一起来到报社，将一面写有“党的
忠诚喉舌，读者心爱晚报”的锦旗送到京九晚报执行
总编秦培林手中。

“感谢京九晚报，感谢帮办记者，我们家属院的
自来水主管道顺利得到了更换。”刘先生高兴地说，
当居民将该家属院门前自来水主管道老化和锈蚀的
情况反映给记者后，受到了商丘市水务公司的高度
重视，并且免费将该家属院门前的主管道进行了更
换了。“用了20多年的铸铁主管道终于更换了，我们
家属院里的水质一下子就好了。”

9月 30日，记者就此采访了商丘市水务公司维
修公司经理胡永礼。他表示，这段龙寿街下面的自
来水管道已经是二三十年前铺设的，是直径 200毫
米的铸铁管材，确实应该进行改造了。尤其是高宝
化工家属院门前龙寿街开始进行道路施工后，因为

施工机械造成的震动，使铸铁管材上面的沉积物落
入到自来水中，影响到该家属院内自来水的色度等
方面。“而且，从文化路向南的这段管道，到了运河北
岸的宜兴路就没有了。高宝化工家属院也就是位于
供水管网的末梢，更容易受到影响。”

胡永礼说，在决定免费为居民更换龙寿街的供
水主管道后，就与道路施工方进行了协商，并且按照
施工方的时间进行供水管道施工。

“施工一共进行了十来天，加班加点完成了管道
的更换。”胡永礼告诉记者，新管道接通后就派出工
作人员到高宝化工家属院内的用户家中进行了走
访，发现之前因铸铁主管道老化造成的水质发黄、发
黑得到了有效改善。“新管道接通后，用户家中的自
来水质已经完全达到了主管道的供水水质。”
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本报讯 家住睢阳区的李先生，因为家门前道路施工缓慢
的问题向《晚报帮办》求助。他说，商丘市第四人民医院东侧，
有条名叫中南路的南北路。该路往北通向张巡路，往南通向明
伦路，但开工不久就停工了，至今都是黄土路面，没有人员和机
械进行施工。

“中南路就在商丘市第四人民医院东侧，这条路并不长，但
是自从开始修路，就拖拖拉拉，修好黄土路基之后就没有人干
活了。”李先生说，黄土的道路，晴天的时候，尘土很大。到了下
雨的时候，又全是泥泞。“这么短的一条路，已经差不多修了两
年了，干干停停，到现在才出来黄土的路基。”

李先生说，修路是件好事，但是希望能够尽快施工，修好这
条道路，给附近居民的出行带来方便。

接到李先生的求助后，记者在商丘市第四人民医院东侧的
中南路上看到，该条道路上是碾压好的黄土路基。虽然路基是
平坦的，但是车辆驶过的时候，会扬起不少的尘土。

随后，记者就此采访了睢阳区公用事业局市政股股长陈长
明。他表示，张巡路与明伦路之间的中南路，雨水和污水管网
等都已经完成了铺设，但是因为沙子和石子等建筑材料价格上
涨太厉害，才导致路面铺设延迟的。

“沙子和石子的价格上涨太快了，现在正在协调谈原料价
格的事情。”陈长明说，等到原材料的价格问题得到协商解决
后，就能完成该条道路路面的铺设了。
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本报讯 9月18日，家住睢阳区的李女士看到文
化路包河桥路面被封闭的情况，向《京九晚报》热线
反映。她说，文化路包河桥在 6月份的时候就圈起
来一部分路面说要进行维修，为何已经三个多月了，
不但没有修好，还扩大了封闭的区域。

9月25日，李女士告诉记者，文化路包河桥上的
施工已经完成。从该桥经过的时候，施工围挡已经
撤除了，道路通行也恢复了。

“今天从文化路包河桥路过的时候，看到施工的
围挡已经全部都撤掉了。”李女士说，文化路包河桥
上面的路面恢复了之前的状态，不存在塌陷和不平
整的地方，过往的车辆也不再需要绕行了。

记者再次来到文化路包河桥的时候，看到该桥
面之前塌陷桥板处的施工已经完成，施工围挡已经
全部撤除，过往车辆畅行无阻。
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宁陵县的董先生：我在宁陵县的事业
单位工作，2016年的时候晋升了技师的职
称。不知道晋升高级技师的时候，需要走
哪些程序。

晋升高级技师 要走哪些程序

文化路包河桥

桥板更换完成 路面恢复通行


